
 
REQUERIMENTO

 
 
 

AO PREFEITO MUNICIPAL -
S o l i c i t a  a o  E x e c u t i v o ,
informações sobre o bairro do
Maracaibo. 
 
 
 

SENHORES VEREADORES, 
 
   REQUEREMOS à Mesa, na forma regimental, que seja enviado ofício ao Senhor
CLEMENTE ANTÔNIO DE LIMA NETO, para que preste informações sobre o bairro
do Maracaibo. 
          Considerando que este vereador vem incansavelmente desde o seu primeiro ano
de mandato buscando melhorias para o referido bairro, visando uma maior qualidade de
vida aos moradores e comerciantes. 
          Considerando que o bairro carece de infraestrutura necessitando de melhorias que
são básicas, por exemplo: falta de lixeiras públicas em pontos estratégicos, base da
Polícia Militar, UPA, iluminação na estrada Maria Helena Nagaroto Borges etc., essas
obras  representariam  oportunidades  para  o  fortalecimento  das  relações  sociais  e
comunitárias, estimulando também a inclusão social. 
          Considerando que a construção traz melhorias na infraestrutura da região podendo
facilitar no seu desenvolvimento, o que também da margem para mais oportunidades e
contribui para o desenvolvimento, não só econômico, mas também para segurança e
saúde que são direitos básicos de todos. 
 
Nesse sentido, questionamos: 
 
1) A Prefeitura tem ciência dos problemas que vem sendo ocasionados pela falta de
infraestrutura no bairro? Se sim, quais providências estão sendo tomadas? 
2) Existe um projeto técnico em andamento para construção de uma nova UPA ou Posto
de Polícia Militar no bairro? Se sim, quais seriam esses projetos? 
3) Existe uma programação para iluminação da Estrada Maria Helena Nagaroto Borges? 
4)   Existe a possibilidade de a Prefeitura colocar mais caçambas de lixos em pontos
estratégicos no bairro? 
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5) Em qual andamento se encontra o projeto para construção de uma nova unidade do
ESF na região, visto que é público e notório a estrutura precária atualmente? 
 

Anderson Godoi 
Vereador 

Gabinete do Vereador Anderson Aparecido de Godoi  
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